

Cuba: Le ministère de l'Intérieur fait état d'un incident de sortie illégale du pays

Image not found or type unknown

La Havane, 28 juin (RHC) Le ministère cubain de l'Intérieur, MININT a émis une note de presse sur un incident de sortie illégale du pays dans une embarcation non-appropriée dans laquelle voyageaient 15 personnes. L'embarcation a coulé il y a à peu près une semaine à une distance considérable de la côte.

Le texte indique que le matin du 22 juin, des membres de la Police nationale révolutionnaire ont détecté un citoyen sur la côte, à proximité de la centrale thermoélectrique de Santa Cruz del Norte, dans la province occidentale de Mayabeque, présentant un coup de soleil et des symptômes de déshydratation.

L'individu a déclaré qu'il faisait partie d'un groupe de 15 hommes qui s'étaient jeté à la mer à bord d'un bateau non-approprié à la navigation dans la région de Jibacoa, la nuit du 20 au 21 juin, dans le but de quitter le pays.

« Selon ses déclarations, le 21 juin au matin, l'embarcation a coulé très loin de la côte » rapporte la note.

Le texte ajoute qu'à partir de cette information, une unité de surface des troupes des garde-frontières, une force aérienne des Forces armées révolutionnaires et des bateaux privés ont été immédiatement envoyés dans la zone pour mener des actions de recherche et de sauvetage.

Le littoral a été également fouillé par les pompiers, d'autres forces du ministère de l'Intérieur, des collaborateurs et des civils.

Le ministère de l'Intérieur indique que jusqu'au moment où cette note a été rédigée, six personnes, faisant partie du groupe susmentionné, avaient été assistées par les institutions spécialisées.

« Nous réitérons une fois de plus notre condamnation du cruel blocus économique, commercial et financier du gouvernement des États-Unis contre Cuba et de sa politique irresponsable en matière migratoire, provoquant d'énormes difficultés socio-économiques pour la population, ce qui encourage les sorties illégales du pays dans des bateaux inadaptés à la navigation, tout en empêchant la migration sûre, ordonnée et régulière », signale la note.

L'information conclut que « les autorités compétentes poursuivent les actions de recherche et de sauvetage, ainsi que les enquêtes pour la clarification totale de cet incident douloureux ».

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/292007-cuba-le-ministere-de-linterieur-fait-etat-dun-incident-de-sortie-illegale-du-pays>



Radio Habana Cuba